

Extrait du OIEau - IOWater - OIAgua

<http://www.oieau.org>

Une approche stratégique ...

- Office International de l'Eau - Coopérer - Les opérations internationales - Gestion intégrée des ressources en eau par bassin -

Date de mise en ligne : mercredi 28 mai 2008

OIEau - IOWater - OIAgua

L'OIEau avait collaboré à la conception, la réalisation et la publication en 1999 des "**lignes directrices pour la coopération au développement dans le domaine des ressources en eau : une approche stratégique vers une gestion durable des ressources en eau**" de la Direction Générale du Développement de la Commission Européenne.

Comme les autres grands bailleurs de fonds, la Commission Européenne réforme ses procédures de financement de projet dans les Pays Tiers. Le principal changement consiste à passer d'une approche "projet" à une approche "secteur". Cette réforme a commencé dès 2002.

Un séminaire avait, en novembre 2006 avec la participation de l'OIEau, réuni une vingtaine de cadres des Délégations de la Commission Européenne.

La première question posée était l'identification des limites exactes du "secteur de l'eau".

La deuxième question était l'identification des documents nationaux de cadre politique et institutionnel du secteur de l'eau.

Pour les Délégations de la Commission Européenne, la réforme passe aussi par la modification des procédures de gestion des aides. S'y ajoutent l'analyse des politiques et des projets et le contrôle des performances des aides, ainsi que la nécessaire coordination avec les autres bailleurs.

L'OIEau a été sollicité en octobre 2007 par le groupe d'animateurs de AIDCO, l'Organisme spécialisé de la Commission, pour préparer la refonte des "lignes directrices", compte tenu de l'expérience acquise depuis 8 ans et de ces évolutions.